令和6年度

さいたま市立岩槻中学校だより

1月号

(令和7年1月7日発行)



〒339-0054 岩 槻 区 仲 町 1-14-35 電話;048-756-0254 FAX: 048-758-7483 HP; http://iwatsuki-j.saitama-city.ed.jp Mall; iwatsuki-j@saitama-city.ed.jp



目標は「キリッ」と

校長 金子 宜史

知

賞

保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝にて新年をお迎えのこととお慶び申し上げ ます。旧年中は本校の教育活動にご高配を賜り、ありがとうございました。本年も、学校教 育目標『心豊かで優しい生徒 自ら学ぶ賢い生徒 心身共にたくましい生徒』の育成を推進 していく所存です。引き続き、皆様方の温かなご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願 い申し上げます。

2025年の十二支は巳(み[ヘビ])年で、ヘビは、脱皮を繰り返して成長していく様から、 復活と再生のシンボルとして縁起の良い動物と言われています。また、「み」と読みますの で、「努力したことが身につく、実る」の意味もあります。生命力と再生力の強い巳年です ので、生徒たちには、新しいことにチャレンジし、努力を重ねたことが実る年になることを 願っております。皆様におかれましても実り多き年となりますよう心からお祈り申し上げま す。

年末は、「郷土を描く児童生徒美術展」(会場:埼玉県立 近代美術館)に行って来ました。この美術展は、毎年、県内 の小・中学生約50万人が参加する59回の歴史をもつ美術 展です。最高賞の「知事賞」120点がこの美術館に展示され ますが、本校生徒の作品も見事、最高賞に選ばれ、飾られる ことになりました。私も、この日を楽しみにしておりました。 「魅力あふれる郷土の風景」「作者の郷土に対する思い」に 心打たれ、その表現力と描写力の高さに息をのみ、作者の世 界に引き込まれながら、作品と対話できた楽しい時間でした。 本校生徒の素晴らしい活躍に拍手を送ります。

さて、2学期の終業式で、「3学期の大切さについて」「お世話になっている方々へ感謝 の気持ちを伝える」「目標を立てる」ことについて話をしました。さあ3学期の スタートです。「毎日勉強する!」と目標を立てた人は、これは「モヤッ」と した目標です。目標を高くし過ぎても続きませんので、例えば「毎日、帰宅し たら夕飯前までに、数学のドリル1ページと、その答え合わせを終わらせる。」 など、目標を具体的に「キリッ」とさせていきましょう。2025 年、昨年の自分より大きく 成長する生徒の皆さんを心より楽しみにしております。

巳年の過去の出来事(抜粋)

- 1905年 1929年
- 1941年
- 1941 1953年 1965年 1977年 1989年
- 7出来事(扱粋) 日露戦争が勃発 アインシュタインが特殊相対性理論を発表 NYで株価が大暴落、世界恐慌幕開け 初のアカデミー賞が開催 真珠湾攻撃、米、英、蘭、中国が日本に宣戦布告 英国・エリザベス2世女王の戴冠式 内閣不信任案成立で吉田茂首相が衆議院を解散 アカデミー賞で「マイ・フェア・レディ」が8冠、「メアリー・ボピンズ」が5冠達成 王貞治選手、世界新記録の756本塁打 日本赤軍、日航機ハイジャック事件 「スターウォーズ」公開 新元号「平成」 消費税スタート 美空ひばりさん死去 ベルリンの壁崩壊 天安門事件 小泉内閣発足 大阪/池田小に刃物男が乱入 イチロー選手大リーグで大活躍 米国で同時多発テロ 富士山が世界文化遺産に登録 2020年夏季五輪・パラリンピックの開催地が東京に決定